

## **En una solemne ceremonia el Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez realizó el homenaje de la educación municipal a los Héroes de la Batalla de la Concepción y Día de la Bandera.**

En el Salón de Eventos Teófilo Miranda Aguilar del Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez, se efectuó este día miércoles 09 de julio la ceremonia oficial de la educación municipal en Homenaje a los Héroes de la Batalla de la Concepción y Día de la Bandera. El acto contó con la presencia de autoridades civiles, militares, estudiantes, profesores, asistentes de la educación, padres, apoderados y público en general.

A nombre de la comunidad educativa del Liceo Luis Cruz Martínez, la directora Matilde Silva Ojeda dio a conocer en su discurso; que hoy destacamos más a la persona que al uniformado, para nosotros como plantel educativo es un orgullo llevar el nombre de Luis Cruz Martínez un joven adolescente que refleja fielmente a la comunidad escolar del establecimiento.

Posteriormente se realizó la entrega de reconocimientos a los estudiantes de la comuna que este año 2014 han obtenido el premio Luis Cruz Martínez ellos son los siguientes:

Andrés Alexis Gallardo Oyarzo, Escuela Libertador Bernardo O'Higgins.

Fani Roxana Haro Vera, Escuela Coronel Santiago Bueras.

Krasna Zamira Muñoz Cuesta, Escuela Capitán Juan Ladrillero.

Ariel Albán Paredes Maldonado, Escuela Baudilia Avendaño de Yousuff.

Liborio Andrés Márquez Leal, Escuela Diferencial Nicolás Mladinic.

Karen Stefania Cárdenas Lepicheo, Escuela Fronteriza Villa Dorotea.

Juvenal Demetrio Márquez Levican, Centro de Educación Integrado de Adultos.

Gustavo Ignacio Pérez Krusulach, Liceo Gabriela Mistral.

Barbará Gómez Yáñez, Liceo María Mazzarello.

María Belén Pereira, Colegio Puerto Natales (jornada vespertina).

Alexander Delgadillo Delgadillo, Colegio Puerto Natales (jornada diurna).

Matías Sebastián Utreras Cárdenas, Liceo Salesiano Monseñor Fagnano.

Jaime Andrés Calbun Aguilar, Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez.

La ceremonia contó con diferentes números artísticos que prepararon los estudiantes del Liceo Luis Cruz Martínez y que fueron del deleite de las autoridades y público presente al acto.

